
LA DICHIARAZIONE

L’assessora allo Sport del Comune di Bergamo, Loredana 
Poli (nella foto in alto), ha dichiarato: “Con questo campo 
continuiamo il rifacimento di diversi campi sportivi comunali 
in città, uno dopo l'altro. Il prossimo sarà quello in via 
Meucci (avviamo e concludiamo il progetto quest'anno e 
interverremo credo il prossimo anno) e, a seguire, nei 
prossimi anni interverremo a Monterosso sul campo di via 
Acquaderni e a Celadina, con il campo di via Pizzo Scais. 
Negli ultimi anni – ha proseguito Poli – sono stati diversi i 
campi sportivi che siamo riusciti a rimettere a nuovo nei 
quartieri della città, penso a Campagnola, alla Clementina: 
anche se il covid19 ha limitato la pratica dello sport 
dilettantistico, non intendiamo interrompere questo piano 
integrato per la rimessa a nuovo dei campi sportivi della 
città, certi che, quando l’attività potrà ripartire a regime, sarà
di fondamentale importanza avere campi performanti e in 
piena efficienza,” ha concluso l'assessora allo Sport.


